



Le chef de l'Etat a surpris plus d'un. Le vieil homme a rabattu le caquet des détracteurs qui le présentaient comme un « mourant-grabataire ».

C'est un Paul Biya tout feu tout flamme qui a tenu le pari, celui de rester debout pendant au moins 90 minutes, pour la traditionnelle cérémonie de présentation des vœux, du corps diplomatique accrédité à Yaoundé et des corps constitués de la République.

Contrairement à ce que certains pouvaient penser, le Président Paul Biya s'est une fois de plus prêté à l'exercice physique.

L'endurance du vieux Lion a particulièrement impressionné le président de l'ADD, Garga Haman Hadji. **« Le chef de l'État m'a émerveillé ! Se tenir aussi longtemps, comme il l'a fait, pendant plus de 90 minutes, debout à saluer ses invités et à faire un bain de foule ! Vous savez, il est de 11 ans mon aîné (89 ans), moi (78 ans) je ne pouvais pas tenir aussi longtemps. C'est sûr il a croqué des choses dures »**, s'est étonné l'ancien ministre de la fonction publique, du contrôle supérieur de l'état et candidat aux présidentielles de 2004, 2011 et 2018.

Paul Biya, 90 ans, est le chef d'État le plus âgé de la planète. Mais, le poids des années semble ne pas empêcher le vieux locataire du palais d'Edouidi à assumer ses fonctions.